



70年の大阪万博を知る者に
会場は大阪湾を埋め立てた夢
万博が6年後の2025年に開催されると決まりました。
洲が予定地だそうです。19

5月の組合総会におきまして、さらに1期2年、理事長を仰せつかりました。よろしくお願い申し上げます。

戦後ずっと低迷とか地盤沈下とか言われてきた大阪ですが、インバウンドの影響もあつたのでしょうか、少しでも持ち直してきたような気がしまして、大変うれしいことだと思います。

それに加えて昨年は、大阪万博が6年後の2025年に開催されると決まりました。

例としては、海上都市での排水処理の先例として、関西国際空港がありまして、7万7千人槽のあります。余剰設備となってしまい

私は、家業の清掃業を継いで、ずっと衛生畠の仕事をしていますので、このようないベントの報道を聞くとそこで廃棄物の処理、特に屎尿や汚水の処理のことを考えてしまします。

夢洲のような既存の陸地から離れた人工島で、給排水を整えるとなると、上水の方は陸から送るより仕方がないでしょですが、排水の方は現地で処理をするか排水管を延長して陸で処理をするかになります。それも、通常のように上から下へ流す自然流下はできません。それに、イベントのような一時的な使用となれば、使わなければ、その浄化槽だけを休止するだけだからです。それも浄化槽を何基かに分けて処理をさらに分散させておけば一部の施設が使われる

5月の組合総会におきまして、さらに1期2年、理事長を仰せつかりました。よろしくお願い申し上げます。

私は、家業の清掃業を継いで、ずっと衛生畠の仕事をしていますので、このようないベントの報道を聞くとそこで廃棄物の処理、特に屎尿や汚水の処理のことを考えてしまします。

私は、家業の清掃業を継いで、ずっと衛生畠の仕事をしていますので、このようないベントの報道を聞くとそこで廃棄物の処理、特に屎尿や汚水の処理のことを考えてしまします。

私は、家業の清掃業を継いで、ずっと衛生畠の仕事をしていますので、このようないベントの報道を聞くとそこで廃棄物の処理、特に屎尿や汚水の処理のことを考えてしまします。

5月の組合総会におきまして、さらに1期2年、理事長を仰せつかりました。よろしくお願い申し上げます。

私は、家業の清掃業を継いで、ずっと衛生畠の仕事をしていますので、このようないベントの報道を聞くとそこで廃棄物の処理、特に屎尿や汚水の処理のことを考えてしまします。

私は、家業の清掃業を継いで、ずっと衛生畠の仕事をしていますので、このようないベントの報道を聞くとそこで廃棄物の処理、特に屎尿や汚水の処理のことを考えてしまします。

私は、家業の清掃業を継いで、ずっと衛生畠の仕事をしていますので、このようないベントの報道を聞くとそこで廃棄物の処理、特に屎尿や汚水の処理のことを考えてしまします。

万博に浄化槽を

大阪府衛生管理協同組合理事長

米田 健司



発行所

大阪府衛生管理協同組合
編集事務局・広報部
〒556-0011 大阪市浪速区
難波中2丁目7-25
TEL 06-6633-2460
FAX 06-6633-1652

対応することが出来ます。要するに使う施設・建物の浄化槽だけを稼働させればよいかは、私がかねてから申し上げているような、クラウド的な処理が望ましいのではないか

らです。
その意味で、一定の期間だけ特定の用途に使われて、そのあとはまた別というときに、私がかねてから申し上げる以前にもお話ししたことです

が、1ha当たり75人の人口が

見て割高になってしまふそ

うです。1haつまり1万平方メ

ートル(百メートル四方)あ

たり75人という人がまばら

な場所という印象ですが、約

40坪です。どのくらいの広さ

かといえば、郊外で敷地が50

坪くらいの住宅地をよく見ま

す。この広さから道路や公園

の分を引くと自宅用に、一人

が占める広さとしてはせいぜ

い30坪となります。この大阪

でも、郊外の住宅地でちょっと

と広めで、核家族化していた

りすると、どこにでもあります。

うな人の密度です。

万博終了後の会場がすぐに

人の集まる場所になるとも思

えません。インバウンドの外

国人需要が国内の観光客をタ

ーゲットにするのが順当なと

ころでしょう。しかも今の日

本は高齢化と人口減少の真っ

ただ中です。大きな負の遺産

を抱え込まないことも次世代

のために考えないといけない

でしょう。

私達の業界も、右肩下がり

なって久しくなりましたが、

飛行機は追い風ではなく、

向かい風によって飛び立つの

だ」との言葉があります。今

の逆風は、「さあ飛び立て！」

という合図なかもしれません。

さいわいと申しますが、平成26年1月には、農林水産省、国土交通省、環境省の3省統一の「持続的な污水处理システム構築に向けた都道府県構想策定マニュアル」がとりまとめられ、浄化槽見直しの方針が示されました。変化の兆しとも思えます。

「君子は豹変する」という言葉もあって、今は、何事も速度と変革の要求される時代です。だからこそ、社会の変化への柔軟な対応の例として、万博会場で浄化槽が活躍する姿を見たいものです。そうならないで、復路の本管が必要です。小さなことかもしれないが、下水道の認可手続きといった問題がありません。

埋立地等に新たに下水道を

設けようとすれば、通常計画

段階から大変な作業が必要で

す。これは、日本下水道事業

団のHPに出ておりますから

ご覧ください。

まず基本構想、全体計画、

都市計画決定、下水道法の事

業計画のための設計図書の作

成、都市計画法の認可申請に

必要な計画図書の作成などが

必要です。

しかも、万博終了後に大き

く膨れ上がった公共下水道供

用地域とその施設をどうする

かという問題もありません。

使わなければ、その浄化槽だ

けを休止するだけだからです。

それも浄化槽を何基かに分

けて処理をさらに分散させて

おけば一部の施設が使われる

ことになったとしても簡単に

できます。

例としては、関西国際空港が

あります。余剰設備となってしまい

ます。あります。余剰設備となってしまい

ます。あります。余剰設備となてしまい

ます。あります

理事會のあゆみ

定例理事会の開催状況

- 平成30年4月19日
 - 平成29年度決算報告及び30年度予算案について、いざ30年度も総会提出の案として承認。
 - 第54期通常総会について、総会運営の手順、役割分担についての打合せ。
 - 報告等
- 平成30年6月20日
 - (理事研修)「法令順守、特に市民との関係性を意識して」木村、酒井両弁護士を講師を迎えて、市民の目線を意識した法令順守について研修を行った。なお要旨は、各組合員宛て配布済み。
 - 平成30年7月18日
 - (理事研修)「事業承継税制について」脇田税理士から平成30年度税制改正による特例措置の解説があった。なお要旨は、各組合員宛て配布済み。
 - 組合費滞納にかかる定款の見直しについて報告。
 - 組合ニュースの原稿案が承認。
 - 大阪府北部地震の被害状況について報告。

- 平成30年9月19日
 - 平成30年度事業として、仮設トイレと浄化槽最終清掃設備業界への啓発を進める。
 - その他報告等
- 平成30年10月17日
 - 台風21号の被害状況と業務への影響について情報交換。
- 平成30年11月22日
 - 災害対応への取り組みとして自治体との災害協定の締結状況について情報交換する。今後、災害協定を締結しない改訂する際の組合としての留意事項を整理検討する。
 - その他報告
 - 大清連研修会の概要報告。
- 平成30年11月22日
 - 府下自治体のし尿にかかる発注について委託費等の見直しを求め要望書を検討していく。また将来的に災害協定の見直しを進める。
 - 生し尿汲み取り料金と消費税について、住民負担分の消費税が汲取り業者の負担になっている事例が報告された。
- 平成30年11月22日
 - 組合員の動向、十連休対応。
 - 組合費滞納にかかる対応。



令和元年度(第55期)通常総会開催

令和元年五月二九日(水)午後三時、兵庫県神戸市有馬町「有馬グランドホテル」にて開催された。



今回の改選による新役員と所属

役職名	氏名	所属会社名
理事長	米田健司	(株)SYC
副理事長	桝木隆弘	桝木工業(株)
"	野中久泰	北摂衛生(株)
"	片山敏	藤野興業(株)
理事	永田伊智朗	(有)永田清掃
"	三ツ川浩一	(株)三ツ川工業所
"	辻貴之	(株)両国設備
"	森広治	(株)ナガタキヤ
"	齋藤純代	近畿興業(株)
"	蓬萊谷勝玄	蓬萊谷清掃(株)
"	菅直人	(有)上野衛生
"	松藤公成	松藤工業(株)
監事	瓦谷昇次	(株)瓦谷衛生社
"	柿花江美	岸和田設備工業(株)
顧問	藤野静男	藤野興業(株)

◎北摂支部勉強会

7月30日(火)、摂津市市民文化ホールにて経営コンサルタントの青木孝之氏を招き中小企業におけるBCP(事業継続計画)のあり方について勉強会を開催した。13社19名が参加。

【受入槽定期清掃】
令和2年3月25日(水)
令和2年1月18日(水)
11月20日(水)

中浜清掃日程

明けて翌30日は、神戸海洋博物館とカワサキワールドの見学。昼食は、神戸牛のすき焼を頂く。さすが本邦三大

ビーフだけに密かにお代わり組も出現。それゆえ旅行社は去年の汚名挽回、面目丸立ち欣喜雀躍。

いやはや、人間の舌は正直なものと満座の声。けようと、一路難波へ。車中は当然、恒例のビンゴ。賞品を狙って鵜の目鷹の目、満腹なれど目はランラン。グルメパワーで盛り上がるところ盛りあがること。賞品尽きたところでちょうど到着。みなさまおつかれさまでした。



災害協定の改定について府に申し入れを行ったとの報告があり、また協定のあり方について、意見交換を行った。

GWに伴う各種日程調整。組合費滞納にかかる対応。

その他の報告等

組合費滞納にかかる対応

災害協定の改定について府に申し入れを行ったとの報告があり、また協定のあり方について、意見交換を行った。

GWに伴う各種日程調整。

組合員向け法務研修を行う。

その他

組合員向け法務研修を行う。

その他